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Zeit zu Zeit wir besuchen verschiedene Workshops, die Goethe-Institut macht f?r uns. Ich
m?chte sagen, dass jeden Mal es sehr interessant und neu ist. Wir arbeiten in Team und
kennenlernen neue Sch?ler manchmal kommen aus andere Schulen und sogar St?dten.
Vorigen Jahr wir haben teil an Workshop Musik-x genommen. Es hat in unserem Gymnasium
gehalten. Ader dieses Mal wir fuhren nach Ternopil und blieben dort seit zwei Tagen. Wir haben
in Hotel Ternopil gewohnt, das in Zentrum der Stadt ist. Dann, am Morgen fuhren wir im
Gymnasium.  Nicht nur wir teilnahm, mit uns auch arbeiteten Sch?ler aus Kchmelnitsk und
Ternopil nat?rlich. Unsere Thema war «Umweltschutz jetzt». Zuerst, wir haben in 4 Gruppen
geteilt. Es gabt viele Fadens in verschiedene Farben. Jeden nahmt einen Faden und so war
Gruppen geformt. Jeden Grupp hatten eigene Leiter. Alle Leitern kamen aus Deutschland. Dort
waren: Steffi Pham-Manusch, Manuel Leppert, Maximilian D?hner, Charlotte Wohlfarth. Unser
erster Leiter war Manuel Leppert. Er kommt aus Jena und wohnt in der Ukraine seit 3 Jahre.
Wir sprachen ?ber verschiedene Energie mit ihn: fossil Energie und erneuerbare Energie, lasen
Texte und entschieden uns f?r eine Strategie mit Energie. Zweite Station war mit Beruf im
Umweltbereich verbunden. Dort arbeiteten wir auch mit Manuel. Wir haben ein Video ?ber den
Landwirt gesehen und Selbsttest gemacht, der uns kleine Orientierung zu dem Beruf, bei dem
wir uns aktiv f?r den Umweltschutz einsetzen k?nnen, gabt. Nachdem Mittagessen gingen wir
drau?en um B?umen zu pflanzten. Dann tauschten wir unsere Leitern und arbeiteten mit Steffi.
Unsere dritte Thema war Klima?nderung und Treibhauseffekt. Wir haben ?ber Ursachen und
Folgen des Klimawandels gesprochen. Unsere vierte und letzte Station war M?ll und Abf?lle.
Dort waren wir auch mit Steffi. Wir sa?en und sprachen ?ber verschiedene Formen von
wiederverwerten und wiederwenden und interessanten Aufgaben machten. Zwischendurch,
m?chte ich sage das dieses Workshop halft mir meine deutsche Kenntnisse zu verbessern und
mehr selbstbewusst zu werden. Ich habe sehr viele positive Eindr?cke. Unsere deutsche
Leitern waren sehr nett und lustige Leuten, die alles sehr gut erkl?ren und viel Neues gelehrt
haben. Schlie?lich, danke ich Gothe-Institut f?r dieses gemeinsam Arbeit und f?r die Zukunft
w?nsche ich mehr verschiedene Treffens!!!
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